

# Lagerhalle mit Charme

Das Restaurant Lagerhaus an der Davidstrasse 42 lädt zu gepflegtem Essen und Barbetrieb

*Noble Atmosphäre im alten Gemäuer: Dort, wo früher der Jugendkultorraum Flon war, lässt sich seit kurzem gepflegt speisen. Im «Lagerhaus» gibt es Focaccias und ein saisonales Buffet am Mittag, Edles vom Grill am Abend.*

Tische meist voll belegt. Dies, obwohl die Geschäftsführer Florian Reiser und Marcel Walker mit Werbung zurückhaltend waren. «Wir wollten die Sache ruhig angehen, zuerst die Abläufe in den Griff bekommen», sagt Rieser, der in der Metzgergasse bereits die «Focacceria» aufgebaut hat. Die Mund-zu-Mund-Propaganda habe dem «Lagerhaus» aber schon nach wenigen Tagen sehr viele Gäste beschert.

Das gastronomische Konzept des Restaurants zieht offenbar Leute an. Am Mittag werden Focaccias angeboten, zusätzlich steht ein Buffet bereit. «Mediterrane Küche in kombinierbarer, überraschender Art», nennt dies Reiser. Dazu bietet die «Lagerhaus»-Küche jeden Tag ein spezielles, saisonales Menü an.

Am Abend wird dann das Feuer angeworfen: Fleisch, Fisch und Gemüse landen auf dem Grill und

in den Tellern – das Ganze wird angereichert mit ausgewählten Beilagen. Später soll am Abend auch eine Bar betrieben werden.

Auch kulturell will Florian Reiser zusammen mit Marcel Walker hin und wieder etwas bieten. Es werde zwar kein regelmässiges Kulturprogramm auf die Beine gestellt, sagt Reiser. Dafür soll es hin und wieder «Perlen» geben: «Grössere Namen, die einen Abstecker in unser Restaurant machen», wie es Florian Reiser formuliert.

RALF STREULE

Die Mauerziegel zeichnen sich unter der weissen Farbe ab, alte Rohre zieren die hohe Decke. Ein Warenlift ist zu einer Nische mit Esstisch umfunktioniert worden, ein aus der Wand herausragender Stahlträger ist weiss angemalt – er dient als Kerzenständer.

Das neue Restaurant an der Davidstrasse 42 heisst Lagerhaus und hat den Charme eines Lagerhauses – eines edlen Lagerhauses: Hinter dem schwarzen, elegant beleuchteten Tresen flackert ein Feuer, an den Tischen sitzen die Gäste im gedämpften Licht.

## Gut ausgelastet ohne Werbung

Bereits seit zwei Wochen gehen im rauchfreien «Lagerhaus» Gäste ein und aus. Am Mittag sind die



Bild: Ralf Streule

**Elegantes «Lagerhaus»:** Florian Reiser im neueröffneten Restaurant.

## Alter Wunsch erfüllt

Mit der Eröffnung des Restaurants im Lagerhaus ging ein alter Wunsch des Quartiers und vieler Nutzer und Nutzerinnen des Hauses in Erfüllung. Schon seit Jahren wurde mit einem Gastronomiebetrieb im Lagerhaus geliebäugelt. Mit finanzieller Unterstützung der Stadt zog der Jugendkultorraum Flon innerhalb des Lagerhauses um, damit Raum für das Restaurant frei wurde.

Offen ist das «Lagerhaus» von Dienstag bis Freitag von 11 bis 24 Uhr, am Samstag und Sonntag erst ab 16 Uhr. Am Montag bleibt es geschlossen.